



Paulina Urrutia reaparece para recibir su título

En medio de su tratamiento contra el cáncer, que dio a conocer en octubre pasado y que le fue diagnosticado en agosto, la actriz asistió a la ceremonia en la que recibió su título profesional décadas después de haber estudiado en la Escuela de Teatro de la Universidad Católica. “Este es un acto de reconocimiento a su destacada trayectoria como actriz y mujer dedicada a la puesta en valor de la cultura y las artes de nuestro país”, señaló la Facultad de Artes de la UC. “¡Soy actriz!”, expresó Urrutia emocionada, al recibir su título de manos del rector Ignacio Sánchez. La exministra de las Culturas estuvo acompañada por familiares, amigos y colegas.